

M. \_\_\_\_\_

le 9 juillet 2010

### Résultats de l'enquête réalisée à Changé.

Après avoir pris contact avec Mme \_\_\_\_\_ (qui n'a pas varié dans ses déclarations, sauf peut-être sur la distance de l'objet), j'en conclu.

Cette dame me semble être digne de foi.

Mais pour aller plus loin dans l'enquête j'ai visité plusieurs localités environnantes, à savoir : RUAUDIN, MULSANNE, BRETTE, LE PIN et d'autres, ainsi que deux gendarmeries.

Je n'ai obtenu aucun résultat probant.

C'est un voisin du fameux pylône électrique qui a apporté à mon sens la solution. Pendant le mois de novembre 2009, on a effectué des travaux sur ce pylône et un ballon militaire s'est trouvé à proximité avec un éclairage puissant.

Cela m'a été confirmé après une visite au 2<sup>ème</sup> RIMA (près de SAINT MARS LA BRIERE). Ce ballon assez grand était dans le secteur, et à mon avis, la distance de Mme \_\_\_\_\_ n'a pas été très bien évaluée, d'où une mauvaise interprétation.

Je pense cette enquête terminée.

Je vous prie d'agréer, \_\_\_\_\_, mes salutations les meilleures et je suis toujours à votre disposition.

J-M R  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_